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Beitrag von „wildfires“ vom 5. September 2019, 11:27

Zitat von Clubi 

Irgendwo habe ich heute gelesen, auch Palikuca hätte sich gewunschen, dass der Kader
früher komplett gewesen wäre und er auch nicht mit so einem großen Umbruch
gerechnet hatte. Im kicker ist heute ein Bericht darüber.

Das wäre natürlich optimal, aber auch eher unwahrscheinlich, gewesen.

Wenn ich das Beispiel Geis nehme, so einen bekommst du garantiert nicht am Anfang
einer Transferperiode. Der hatte garantiert auch andere Option, die sich wohl
glücklicherweise nicht verwirklichen ließen. Da kannst du froh sein überhaupt zum
Zuge gekommen zu sein.

Das wir uns steigern müssen steht außer Zweifel, kaum jemand wird mit dem bisher
erreichten zufrieden sein.

Ob der Umbruch schneller bewältigt hätte werden müssen, bei 13 Zugängen und noch
mehr Abgängen, darüber darf man streiten.

Ich halte es noch im Rahmen!

Ob der Umbruch zu groß war?

Pereira, Löwen, Leibold und Ewerton tun weh, waren aber nicht zu verhindern.

Vom Rest vermisse ich niemanden, die Leihen finde ich sinnvoll.

Was hätte man da groß anders machen sollen?

Den Umbruch künstlich kleiner halten und die Kategorie Bauer oder Palacios behalten?

Da finde ich die Variante mit den „spannenden“ Zugängen wie Hack oder Medeiros
irgendwie interessanter.

Zudem wir uns auch nicht, wie der kicker heute noch einmal bestätigt, finanziell
keineswegs übernommen haben und im Winter jederzeit nachlegen könnten.
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Alles anzeigen 

Kann ich mich nur anschließen, die von dir beschrieben 4 Abgänge waren nicht zu verhindern,
der Rest war reinster Füllstoff der Mannschaft ( Rhein und Törless als Talente die Spielpraxis
brauchen ausgenommen) bei denen man es versuchte und die alle mehr oder weniger es bei
uns nicht geschafft haben, man versucht es nun mit dem nächsten Spielern..... Immer auf der
Suche nach durchbrüchen , die uns am Leben halten.

Man muss wieder neue Werte schafften, dafür muss man viele Frösche küssen ?
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